

Herren Kreisliga A Gruppe 1

TUS Windschläg : TTC Durbach
Samstag, 07.10.2023, 17:30 Uhr

TUS Windschläg gegen TTC Durbach 9:3

Große Begeisterung herrschte am Samstagnachmittag beim Heimteam von TUS Windschläg, als Andreas Berger sein Einzel gewinnen und damit den 9:3-Sieg gegen die Gäste des TTC Durbach sicherstellen konnte. Eine gute Leistung zeigte an diesem Tag Andreas Berger, der seine Spiele ausnahmslos siegreich gestaltete. Zu vermerken galt an diesem Tag auch, dass beide Teams mit Ersatzspieler agierten und das Match somit in Ersatzstellung vornahmen. Das Spiel war nach insgesamt rund 2 Stunden beendet.

Den Start machten die Eingangsdoppel. Einen Sieg fuhren Muller / Lang bei ihrem 3:1 gegen Männle / Erdrich ein. Ebert / Jutzie verpassten es dann mit einem 4:11, 5:11, 11:5, 8:11 gegen Männle / Werner, einen Punkt für ihr Team zu erringen. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Zwar brachten Schwab / Huber Berger / Müller phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzten sich Berger / Müller mit 3:1 durch. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Spiel gegen Markus Werner zunächst nicht gut aus, so gewann Joffrey Muller im Anschluss die Folgesätze und damit die gesamte Partie. Ein Satz reichte nicht, weshalb Thomas Ebert das Spiel gegen Dominik Männle, letztendlich nicht überraschend mit 1:3 verlor. Kurze Zeit später ging es beim Stand von 3:2 weiter, als das mittlere Paarkreuz das Punktspiel weiterführte. Die richtige Herangehensweise hatte Andreas Berger dagegen beim anschließenden 3:0-Sieg gegen Michael Erdrich ab dem ersten Ballwechsel. Das war ein souveräner Sieg. Beim wenig später folgenden 3:0 gegen Jürgen Männle fand Timo Lang von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, stand es zu diesem Zeitpunkt 5:2. Die richtige Herangehensweise hatte Manuel Müller beim anschließenden Erfolg in drei Sätzen gegen Markus Huber ab dem ersten Ballwechsel. Beim anschließenden 3:0-Erfolg gegen Peter Schwab zeigte Thorsten Jutzie seinem Gegner die Grenzen auf. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler TUS Windschläg und des TTC Durbach. Einen Zähler für die Gäste musste Joffrey Muller bei der 1:3-Niederlage gegen Dominik Männle hinnehmen. Beim Erfolg in vier Sätzen gegen Markus Werner kam Thomas Ebert nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Andreas Berger wehrte eine 1:0 Satzführung von Jürgen Männle ab und fuhr den Punkt für das Heimteam noch ein. Der 9:3-Heimsieg war somit unter Dach und Fach.

Durch diesen Sieg hat TUS Windschläg nun ein Punkteverhältnis von 4:0 auf dem Konto, während der TTC Durbach nach der Niederlage jetzt einen Saison-Sieg, 2 Niederlagen bei 0 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen die DJK Offenburg IV (TUS Windschläg) bzw. gegen die DJK Oberharmersbach (TTC Durbach).

Statistik:

TUS Windschläg

Doppel: Muller / Lang 1:0, Ebert / Jutzie 0:1, Berger / Müller 1:0

Einzel: J. Muller 1:1, T. Ebert 1:1, A. Berger 2:0, T. Lang 1:0, M. Müller 1:0, T. Jutzie 1:0

TTC Durbach

Doppel: Männle / Werner 1:0, Männle / Erdrich 0:1, Schwab / Huber 0:1

Einzel: D. Männle 2:0, M. Werner 0:2, J. Männle 0:2, M. Erdrich 0:1, P. Schwab 0:1, M. Huber 0:1

